
一 般 質 問 通 告 書 

次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体

所要時間 ６0 分） 

令和 ４年 ２月 ２５日 午前・午後      時      分 受付 

                     広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長 吉村 裕之様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項１、町営住宅としての空き家有効活用を検討すべきではないか？

と以前質問したがその後検討は？ 

 

＜内容＞ 

１，高齢者支援の為、安価な家の確保が必要になってきています。 

このところ家庭間の不和や暴力などで高齢の親御さんが家を出ていき

たいが年金で住めるような安い住居が見つからず日々耐えてお暮らしの

高齢者の相談が多いのです。 

こういう事例は外には出ていない例も数多いと推察されます。古寺町営

住宅は募集があっても２階や３階で階段があると足が悪くと登れない方

もおられます。そういう方も一軒家でなら安心して住めるのでは？ 

２，子ども食堂が開設されて居場所づくりを目標にされていますが、今は

コロナでお弁当の配布や支援品の配布をされています。 

コロナが収束して居場所としての子ども食堂を開催したくても今の公

民館の工作室では出来ない、と言われています。こういう活動を続けてい

く支援としても町内の空き家を町が買い上げ、改修して子どもたちの居場

所としての利活用をすぐに検討すべきではないか？       

 

 

町長 

 

質問事項２、障害児や保護者が相談時に使える母子手帳的な今までの経過

や相談履歴などが載ったサポートブックが必要ではないか？ 

 

＜内容＞ 

保健センターなどで発達障害などが検診で見つかり発達相談を進めら

れるが、各機関で支援やフォローが必要なご家族や子ども達への対応が情

報共有できていないため困りごとをいちいち 0から伝えないといけない。

サポートブック的なものが有ればそれを見せるだけで今までの相談履歴、

及び困りごとの履歴を見ることができるそういう体制がいるのではない

か？ 

 

町長 

 



質問事項３、緊急内水対策事業についていまの計画で浸水は防げるのか？ 

 

＜内容＞ 

町の半分が川に囲まれた低地の東側地域に貯留地を 3 地区で計画中で

すが、田を買い取り貯留地に変えて果たして保水能力は保たれるのか？ 

貯留施設の能力検証にあたり留意する点があるがいかがでしょうか？ 

① バックウォーター現象が起こらない地域か・ 

② 想定する雨量と降雨時間は？ 

③ 予定地に流れ込む流域の面積，地整（標高や土地の傾き）は適当か？ 

④ 流水の障害となる道路部の暗渠や河川断面の変化部による貯留施

設への流れ込みが阻害される個所などへの現場確認は？ 

 

町長 

質問事項４、デマンド交通実施に向けて 

 

＜内容＞ 

御所市が来年度からデマンド交通の実証運航をされるとお聞きしまし

た。他市町村が町民のために必要だと取り入れられるのに何故町は町民の

足の確保に本腰を入れないのか？ 

 

去る 2 月 22 日の全員協議会で令和 3 年の公共交通事業が終わるので

次年度に向けて検討段階に入ると言われていますが、ぜひ今の高齢者の意

見を聞き取りに回って欲しいです。職員 1人 1日 5人でも 10 人でも地

域に出向いてご意見を聞いてみてください。良く実情がわかると思いま

す。 

町長 

 

  

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 


